



Das Haus in Terfens ist seit Baubeginn ein Blickfang.

Foto: APA/Parigger

Verkehrte Wohnwelt wird im Mai eröffnet

Terfens – Mit einer besonderen Attraktion kann bald Terfens aufwarten: Ein auf dem Kopf stehendes Haus soll künftig Einheimische und Touristen anlocken. „Für den Bau verantwortlich sind zwei Polen, die mittlerweile in der Gemeinde leben“, sagt Bürgermeister Hubert Hußl.

Auch das Innenleben wurde gespiegelt. Alle Einrichtungsgegenstände befinden sich an der Decke. Die beiden Polen hatten bereits ähnliche

Projekte in Deutschland und in ihrer Heimat realisiert. In Terfens entwarfen sie zudem eine Garage, an der ein VW-Käfer an der Decke hängt. Das Haus habe 140 Quadratmeter „Wohnfläche“, schildert Hußl. Die Sehenswürdigkeit soll im Mai eröffnet werden und kann dann gegen Eintritt besichtigt werden.

Im Herbst soll ein acht Meter tiefer Keller gegraben werden, in dem Eis-Skulpturen ausgestellt werden. (APA)